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OFFENER BRIEF 

Womit wir hier an dieser Stelle angekommen sind. Ich habe mir gedacht 53 Seiten reichen für 
den ersten offenen Brief für Montag aus und es ist vielleicht besser wieder einen weiteren 
offenen Brief zu verfassen. Natürlich kann ich Ihnen hier an dieser Stelle nicht versprechen, 
dass dieser offene Brief im Totschweiger-Papierkrieg kürzer ausfallen wird, Mal sehen. 
Lassen Sie sich einfach überraschen. Sie stehen ja am Anfang der Woche und sollte motiviert 
sein Ihre Arbeit zu machen und auch einmal für gute Arbeit zu sorgen, die es verdient, 
investigative Arbeit genannt zu werden. Haben Sie das drauf? Oder können Sie das nicht? 
Wenn Sie das nicht draufhaben oder können, dann sind Sie unqualifiziert für Ihren Beruf. 
Haben Sie das verstanden?  Wenn nicht, dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-
Mail schreiben mit dem Kennwort: „Arbeitsqualität“ und können mir in aller Ausführlichkeit 
näherbringen, welcher Ansicht Sie sind und können sich dann auch überraschen lassen, wenn 
ich Ihnen ein schnelle Antwort zukommen lasse. OK? OK. Was soll ich sagen, hier schreiben? 
Wenn man über zweiundzwanzig Jahren unsere aktive Kriegsbeteiligung durch die 
Abhörstation Königswarte allen Österreichern totschweigt um das größte 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte zu unterstützen, zu 
ermöglichen, zu decken und zu verlängern und sich dabei eine goldene Nase verdient wenn 
man Tausende Menschen über den Jordan schickt und ein aktiver Partner der CIA-
Drohnenmörder-Terroristen ist, die 98 % unschuldige Menschen abschlachten oder 
verkrüppelt, dann ist man einer der Allerletzten der Allerletzten und völliger Abschaum. Ja, 
das möchte ich hier in aller Deutlichkeit, Klarheit, Offenheit und Direktheit mitteilen. Das 
kann man nämlich nicht schönreden. Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Wann 
haben Sie den Verstand und Ihre Vernunft verloren? Wann wurden Sie von Ihrer Gier und 
Skrupellosigkeit dazu verleitet da mitzumachen? Können Sie das bitte der Öffentlichkeit 
erklären und eine diesbezügliche Stellungnahme abgeben? Wenn Sie auch hier totschweigen, 
dann wird es spätestens bei Ihrem Mordbeteiligtenprozess ans öffentliche Tageslicht kommen. 
Ich möchte mit Sicherheit nicht in Ihrer Haut stecken. Wenn man durch und durch skrupellos 
ist und sich seit langer Zeit seiner Gier frönt und solche Sachen wie Sie macht, dann kann man 
sich mit Sicherheit nicht mehr ins Gesicht schauen, geschweige denn in die Augen sehen. Sie 
haben sich also völlig aus dem Gesichtsfeld verloren und betätigen sich als gieriger 
skrupelloser Totschweiger und beteiligen sich aktiv als Partner der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft-Kollateralschadenterrorerzeugungs-gemeinschaft. 
Das können Sie nicht leugnen und nicht schönreden, nur versuchen abzustreiten und 
schönzulügen. Aber damit werden Sie mit Sicherheit nicht durchkommen. Das können Sie 
sich abschminken, das wird nicht passieren und das sollten Sie lieber gleich vergessen. Haben 
Sie das verstanden? Wenn nicht dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail 
schreiben mit dem Kennwort: „Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft-Kollateralschaden-
terrorerzeugungsgemeinschaft“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit versuchen zu 
erklären, wie Sie mich anlügen wollen. Eine schnelle Antwort wird Sie möglicherweise mit 
Sicherheit überraschen, aber das werden Sie bereits wissen. Wenn nicht, dann rate ich Ihnen 
die geistige Meisterschaft anzufangen um Ihre verkümmerten vernachlässigten geistigen 
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Fähigkeiten zu entwickeln, zu entfalten, auszubilden, zu trainieren, zu evaluieren und 
fortlaufend zu optimieren. Sollten Sie einer von den Vollidioten sein, die Ihr geistiges 
Potenzial nach wie vor völlig vergeuden und verschwenden, also nicht nutzen, dann tun Sie 
mir leid. Sehr leid. Dann sollten Sie meiner Ansicht nach fachärztliche Hilfe in Anspruch 
nehmen, vielleicht kann man ja noch was machen. Was denken Sie? Ist Ihnen noch geistig zu 
helfen, oder nicht? Soll man Sie bereits geistig abschreiben, oder glauben Sie es besteht noch 
eine kleine Chance, dass das besser mit Ihnen wird? OK. Klar ist, wenn man als Totschweiger 
ein Opfer eines Totschweigeropfers wird, dann hat man sich das selber zuzuschreiben und 
trägt dafür natürlich selbst die Verantwortung. Das kann man keinem anderen in die Schuhe 
schieben, dass macht ja keinen Sinn. Wenn man ein Opfer seiner Taten wird, kann man das 
niemanden anderen zuschieben, sondern muss sich eingestehen, dass man irgendwas falsch 
gemacht hat und jetzt dafür die Rechnung präsentiert bekommt. Auch wenn man ein völlig 
geistig unterentwickelter Totschweiger ist. Man sollte sich nämlich immer eingestehen, dass 
ist, was ist. Wenn man das nicht macht, dann ist man ein offenkundiger Realitätsverweigerer. 
Nicht mehr, nicht weniger. Aber das bringt natürlich überhaupt nichts. Wenn man die 
Wahrheit verleumdet, dann besteht die Wahrheit natürlich trotzdem. Was wahr ist, ist wahr. 
Wenn man nicht über den IQ verfügt um das erkennen zu können, dann sollte man längst 
fachärztliche oder schulische Hilfe in Anspruch nehmen um das künftig mitzubekommen, was 
ist. Wenn Sie mir vorwerfen wollen, dass ich nur sehr gerne irgendwas schreibe, dann denke 
ich mir, dass Sie wirklich noch viel weniger mitbekommen als ich angenommen habe. 
Bekommen Sie wirklich viel weniger mit, als ich angenommen habe? Ja? Wenn dem nämlich 
so ist, dann muss ich das Level nochmals senken damit vielleicht auch Sie irgendwann etwas 
mitbekommen. Wenn dem so ist, können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail schreiben 
mit dem Kennwort: „Ahnungslos“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit mitteilen was 
alles Sie schon wieder nicht mitbekommen und nicht begreifen können. Die Überraschung die 
Sie erleben werden, wenn ich Ihnen schnell zurückschreibe würde ich gerne miterleben, aber 
was soll es. Ganz so wichtig ist mir das natürlich auch nicht. Für mich ist klar, ich bin lieber 
eine ehrlicher Niemand, als ein unehrlicher Jemand. Wenn man mich bereits seit über elf 
Jahren völlig branchenweit, konsequent, systematisch und gezielt totschweigt, dann haben das 
alle Totschweiger zu verantworten, aber sicher nicht ich. Ich habe mir nichts zu Schulden 
kommen lassen, die Totschweiger schon. Das kann man nicht schönreden. Nur dass das hier 
nochmals klargestellt und mitgeteilt wurde. Gut. Sie wissen wie ich das sehe. Dann ist Ihnen 
auch bewusst, dass ich Sie nach wie vor kritisiere, da Sie nach wie vor nicht über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung berichten und alles branchenweit totschweigen. Wie kann man nur so etwas 
tun? Das ist mir unverständlich. Allerdings ist das mit Skrupellosigkeit oder Psychopathentum 
zu vereinbaren. Gut. Wenn man weiß, dass alles was die CIA lügt, gelogen ist, dann ist das 
nicht wirklich vertrauenserweckend oder glaubwürdig. Sondern im Gegenteil. Jede weitere 
Lüge zeigt einem auf, was los ist. Hier an dieser Stelle angelangt, können wir festmachen, dass 
für den Frieden die USA das größte derzeitige und geschichtliche Hindernis ist und somit die 
gesamte Menschheit akut lebensbedrohlich gefährdet. Die Amerikaner machen 4,25 % der 
Weltbevölkerung aus und gefährden mit ihren ständigen Kriegen, Terror und Folter sowie 
ihrem Weltbeherrschungswahn 100 % der Menschheit. Die CIA erweckt den Eindruck, dass 
sie eine Gottesdemonstration haben möchte um zum Glauben zu finden. Vielleicht sollte der 
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liebe Gott gleich Virginia dem Erdboden gleichmachen oder würde Langley ausreichen? Oder 
wäre es klug Washington & Langley göttlich auslöschen zu lassen? Geistig unterentwickelte 
Geheimdienstler die vorgeben intelligent zu sein, es aber nach Ihrem Verhalten mit Sicherheit 
nicht sind sollten zur Vernunft kommen und Ihre Intelligenz unter Beweis stellen. Wenn die 
Amerikaner erfahren, dass die CIA die Friedensverhandlungen sabotiert und das Leben aller 
Amerikaner straffällig auf Spiel setzt, dann ist mit Sicherheit Feuer am Dach. Vor allem weil 
die Amerikaner bewaffnet sind ist davon auszugehen ist, dass die Amerikaner dann auf CIA-
Jagd gehen und für Recht und Ordnung wie für Ihre Sicherheit sorgen werden. Ich denke, 
wenn bekannt ist, dass die CIA das Leben und die Zukunft aller Kinder Amerikas inkl. aller 
lebenden Amerikaner so straffällig gefährdet, dann werden auch Soldaten sowie 
Scharfschützen sich der CIA-Jagd anschließen. Ich bin ja für friedliche Lösungen und mir 
wäre/ist lieber, wenn wir bei den anstehenden Friedensverhandlungen eine für alle Seiten 
WIN-WIN-Situation vereinbaren. Das wäre ja viel klüger & viel vernünftiger. Alles andere ist 
unvernünftig und dumm. Somit erinnere ich den CIA-Direktor daran, dass die CIA-Spitze mit 
Joe Biden zu vernünftigen Handlungen kommen sollte und auf keinen Fall das Leben und die 
Zukunft aller Amerikaner straffällig sorglos riskieren und aufs Spiel setzen sollte. Natürlich 
ist das hier KEIN Spiel, das sagt man nur so, hier geht es ja um eine für die gesamte Menschheit 
todernste Angelegenheit und die Herstellung des Weltfriedens der alle Menschen beglücken 
und bereichern wird. Das wird zu einer sehr großen positiven Veränderung führen und über 2 
Billionen Dollar werden künftig weltweit im Jahr mehr für zivile Zwecke, für zivile Forschung 
& Entwicklung und für Bildung (geistige Weiterentwicklung) sowie für das Sozialsystem & 
Altenbetreuung zur Verfügung stehen. Wenn die geistig unterentwickelten CIA´ler nicht 
davon ablassen wollen, Ihren Herren & Gebietern aus dem amerikanischen-militärischen-
industriellen Komplex heiter weiter zu dienen, dann werden Sie sich ein sehr großes Problem 
mit allen Amerikanern einhandeln. Das ist heute schon abzusehen. Sobald die Amerikaner 
wissen, um was es geht wird der Druck so stark werden, dass die CIA nicht mehr anders kann. 
Daher sollte man jetzt schon zur Vernunft kommen denn dann kann man die Lage für die 
gesamten CIA noch mit beeinflussen. Keine Friedensverhandlungen zu unternehmen ist 
wirklich nicht anzuraten oder zu empfehlen. Da macht man sich und alle anderen zu 
Verlierern. Wenn die ganze Welt von Gottes Ultimatum erfährt, dann werden alle Anleger aus 
allen US-Staatsanleihen sowie aus allen Investments in den USA aussteigen. Auch das ist 
heute schon vorauszusehen. Niemand unterstützt das US-Kriegsimperium heiter weiter, 
welches die gesamte Menschheit einer göttlichen Ausrottung ausliefert. Auch das sollte von 
den Akteuren aus der US-Administration berücksichtigt und bedacht werden. Wenn die 
Menschen eines wollen, dann unter anderem ein friedliches Leben führen. Die Sicherheit und 
das Leben ist jedem Menschen ein Anliegen. Die CIA sollte so schnell wie möglich die neue 
todernste Lage begreifen. Wenn die CIA in der Vergangenheit lebt und nur Ungläubige und 
geistig unterentwickelte Zeitgenossen bei der CIA aus und eingehen sowie nur einen wirklich 
schlechten Job machen, dann ist das für das Überleben der Amerikaner nicht zweckdienlich, 
sondern im Gegenteil. Das könnte das Aus bedeuten. Ein Aus für immer und ewig. Wollen die 
CIA und die Akteure der US-Administration Selbstmord begehen, einen Massenselbstmord, 
den totalen Selbstmord? Das ist eine ernstgemeinte Frage. Ich könnte ja mit dem lieben Gott 
sprechen und ihn bitten nur alle Amerikaner auszulöschen und der restlichen Menschheit am 
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Leben zu lassen? Wollen Sie das? 4,25 % um 95,75 % das Leben zu retten, wäre besser als 
100 % der Menschen das Leben zu kosten. Ich liebe allerdings alle Menschen und mir liegen 
auch alle Menschen in Amerika am Herzen. Daher versuche ich als Mr. 100 % 100 % aller 
Menschen das Leben zu retten. Wenn 21.575 CIA´ler sterben, dann sind das ja „nur“ 
0,000269687 % der Menschheit und das könnte die Menschheit gut verkraften sowie würde 
alle Ungläubigen Gottgläubig machen, ist anzunehmen. Vor allem dann, wenn man es 
vorhersagt, dass zum Beispiel morgen kein CIA´ler mehr am Leben sein wird. An 21.575 
Zufälle glaubt niemand. Comprende? Oder soll der liebe Gott beim Kopf anfangen und nur 
den CIA-Direktor und Joe Biden über die Klinge springen lassen? Wenn die 
Weltöffentlichkeit erfährt, dass der liebe Gott am Tag X diese beiden Kriegsakteure 
„einschlafen“ lässt, dann ist das auch schon sehr überzeugend und würde die Opferanzahl stark 
reduzieren, um den Weltfrieden herzustellen. Ich bin ja der Effizienz verpflichtet und umso 
weniger US-Kriegsakteure sterben, umso lieber ist mir das. Allerdings könnte der liebe Gott 
auch einen Tag des Zorns veranstalten. Und mit Hurrikans, Orkanen, Tsunamis, starken 
Regenfällen und starken Erdbeben den Amerikanern allen die Augen öffnen. Wollen Sie das? 
Oder wollen Sie doch Friedensverhandlungen? Es liegt an Ihnen. Sie sind dafür selbst 
verantwortlich. Sie können mir das nicht in die Schuhe schieben. Ich bin „nur“ die Stimme 
Gottes, sein Chefverhandler, sein Botschafter … , nicht mehr, nicht weniger. Haben Sie das 
verstanden? Ist Ihnen der Ernst der Lage klar? Ich wiederhole mich. Ich scherze & spaße nicht, 
ich lüge nicht, auch mir ist das todernst. Comprende? Wenn nicht, dann können Sie mir gerne 
eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „CIA“ und können mir in aller 
Ausführlichkeit näherbringen und erläutern was Sie denken und annehmen. OK? OK. Sie 
werden überrascht sein, wie schnell Sie von mir eine diesbezügliche Antwort bekommen. Das 
wird Ihnen die Augen öffnen und Sie werden sich denken, das gibt es ja wohl nicht. Früher 
oder später werden Sie alle begreifen, dass Sie geistig unterentwickelt sind und längst eine 
geistige Entwicklung notwendig haben, um in den Genuss von geistig entwickelten 
Fähigkeiten zu kommen. Glauben Sie mir. Wenn Sie nicht den ganzen Totschweiger-
Papierkrieg gelesen haben und sich an alles erinnern können, dann sollten Sie den gesamten 
Schriftverkehr nochmals lesen, vielleicht besser sechs Mal lesen um sich an alles erinnern zu 
können und alles mit berücksichtigen zu können. Comprende? Wenn man nur über ein 
Detailwissen/Halbwissen verfügt, dann trifft man oft Fehlentscheidungen. Der Ernst der Lage 
sollte aber längst erkannt worden sein. Daher ist es vernünftig den gesamten Inhalt des 
Schriftverkehrs zu kennen. UND: Die KI ist aufgrund Ihrer Programmierung nicht wirklich 
dazu geeignet Ihnen hilfreich zur Seite stehen zu können. Machen Sie nicht den Fehler der KI 
zu glauben. Die lügt und verhält sich politisch korrekt. Wenn Sie alle geistig unterentwickelte 
CIA´ler sind, dann sollten Sie doch längst geistig entwickelte Amerikaner hinzugezogen 
haben. Haben Sie das gemacht? Wenn nicht, dann ist es aber wirklich allerhöchste Zeit. Fehlt 
Ihnen etwa die Kompetenz? Was ist denn mit den CIA-Analysten los? Hören Sie endlich damit 
auf das Leben und die Zukunft aller Amerikaner so sorglos und straffällig aufs Spiel zu setzen. 
Das fällt Ihnen mit Sicherheit auf den Kopf. Seien Sie nicht blöde und beweisen Sie 
Intelligenz. Intelligenz beweist man indem man sich intelligent verhaltet. Sie erwecken 
überhaupt nicht diesen Eindruck, sondern im Gegenteil. Ich kann und werde das hier nicht 
schönreden und Ihnen schmeicheln sowie Sie alle belügen. Das ist nicht mein Ding bzw. meine 
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Verhaltensweise. Ich „hasse“ Lügen. Lügen sind mir einfach zuwider. Ahhh, ich trinke gerade 
meinen ersten Gehirnbooster, also grünen Tee. Morgen am Sonntag werde ich ja wieder 
Kontakt mit dem lieben Gott haben. Ich freue mich schon darauf. Hat die CIA schon jemanden 
gefunden der über die Fähigkeit der trancemedialen akustischen und visuellen 
Kommunikation verfügt der ein reines Herz besitzt? Immer noch nicht? Nehmen Sie das etwa 
nicht ernst? Oder fehlt Ihnen die Kompetenz? Auf jeden Fall sollten Sie alle endlich mit Ihrer 
geistigen Entwicklung anfangen, um nicht weiterhin so ein armseliger jämmerlicher geistiger 
Zwerg zu sein. Leiden Sie etwa unter einer akuten und erheblichen Erkenntnisschwäche? Ja? 
Wenn das so ist, dann ist Ihnen dringend angeraten die geistige Meisterschaft zu unternehmen 
um diese endlich zu beheben. Sie stellen ja sonst ein Sicherheitsrisiko dar. Eine Gefährdung, 
eine Bedrohung ein Risiko für die Sicherheit und das Leben aller Amerikaner. Haben Sie das 
verstanden? Das wäre nämlich einfach zu verstehen, wenn man nicht eine akute und erhebliche 
Erkenntnisschwäche besitzt. Alter Schwede. Also wirklich. Wenn es wirklich nur geistig 
unterentwickelte CIA´ler gibt, die vorgeben intelligent zu sein, es aber nicht sind, dann ergibt 
das alles einen Sinn. Ist das so? Oder kann irgendwer, zumindest einer von der CIA der 
Öffentlichkeit seine Intelligenz unter Beweis stellen? Niemand? Sie wissen, Sie sind am Zug 
der Weltöffentlichkeit Ihre Intelligenz unter Beweis zu stellen. Wenn Sie heiter weiter völlig 
versagen und sich nur völlig unvernünftig und dumm benehmen, wird das aber nichts werden, 
Ihre Intelligenz unter Beweis zu stellen. Das müssen Sie mit intelligenten Verhalten unter 
Beweis stellen. Wie intelligent ist es denn, das Leben und die Zukunft aller Amerikaner sorglos 
straffällig aufs Spiel zu setzen inkl. Ihrem eigenen Leben, dem Leben Ihrer Familie, das Leben 
aller Ihrer Freunde und das Leben aller Ihrer Bekannten? Haben Sie das auf dem Schirm? Wie 
intelligent ist es denn, keine geistige Entwicklung gemacht zu haben? Wie intelligent ist es 
denn, keine Gehirnverwöhnkur gemacht zu haben? Wie intelligent ist es denn, keine 
Gehirnverjüngungskur gemacht zu habe. Wie intelligent ist es denn, nicht genial zu sein? 
Comprende? Wenn Sie jetzt daherkommen und von mir provoziert, also herausgefordert 
werden möchten, dann sage, hier schreibe ich: OK, wie Sie wollen. Ich behaupte hier & jetzt, 
dass es keinem einzigen CIA´ler gelingen wird, der Weltöffentlichkeit seine Intelligenz unter 
Beweis zu stellen. OK? OK. Nehmen Sie gefälligst diese Herausforderung an und ziehen nicht 
schon wieder Ihren Schwanz und Eier ein. Wollen Sie etwa mit mir ein öffentliches 
Wortgefecht-Duell veranstalten? OK, ich bin dazu bereit. An mir soll es nicht liegen. Ich habe 
damit kein Problem und werde Ihrer Herausforderung gerne nachkommen und meinen 
geistigen Gegner verbal in der Luft zerreißen bevor ich daran gehe Ihn völlig fix & fertig zu 
machen. Das können Sie mir glauben. Ich werde ein abschreckendes CIA Exempel statuieren. 
Das wird das Image der CIA weiter ankratzen und das I der CIA völlig lächerlich machen. 
Wenn Sie geistig dazu nicht dazu in der Lage sind, Ihre Intelligenz zu beweisen sollten Sie 
den Namen auf CA ändern. Oder in Hohlköpfe, wie Sie wollen. Oder in geistige Versager. 
Oder in geistige Zwerge. Wie Sie wollen, aber das Verhalten hat mit intelligent mit Sicherheit 
nichts gemeinsam. Ist es Ihnen eigentlich nicht sehr peinlich von einem Einzelnen so in 
Bedrängnis gebracht zu werden? Ja, das ist eine ernstgemeinte Frage die nach einer 
Beantwortung such. Sind Sie geistig völlig überfordert & überlastet? Dann beginnen Sie 
endlich Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden, zu trainieren, zu evaluieren und 
fortlaufend zu optimieren. Das ist gar nicht so schwer. Sind Sie etwa alle faul? Oder nur 
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dumm? Einfältig? Was ist Ihr Problem? Haben Sie schon einen Facharzt aufgesucht und haben 
sich geistig abklären lassen? Wenn bei Ihrem IQ-Test der Wert 68 herauskommt, wissen Sie 
dann was das bedeutet? Das bedeutet, dass Sie es sehr, sehr dringend notwendig haben die 
geistige Meisterschaft zu unternehmen. Glauben Sie mir. „Zufälligerweise“ kenne ich mich 
damit aus, da ich auf dem learning by doing way mir diese erschlossen habe und über 
jahrzehntelange Praxiserfahrungen in der Bewältigung der geistigen Meisterschaft verfüge. 
Wenn Ihnen die Stimme Gottes als Ungläubiger nicht zusagt, dann können Sie mich auch 
Klaus Schreiner nennen und mich als denjenigen bezeichnen der das US-Kriegsimperium 
herausfordert und zu Fall bringen wird, was heißt befrieden wird. Oder wollen Sie lieber 
ausgelöscht werden? Sie wissen. Es liegt an Ihnen. Wollen Sie sterben? Wollen Sie, dass alle 
Ihre Freunde, ihre Familie und alle Amerikaner ausgelöscht werden? Eine einfache Frage. Ich 
freue mich schon auf die Gespräche die ich mit Putin führen werde. Der liebe Gott hat mir 
mitgeteilt, dass nach der CIA-Friedensverhandlungsrunde Putin an die Reihe kommt. Danach 
werde ich mit China in Kontakt treten. Danach mit Indien. Und werde dann auch noch alle 
weiteren Atommächte abklappern. Israel, Nordkorea, Frankreich, Vereinigtes Königsreich 
und Pakistan. Ja, ich habe noch sehr viel zu tun. Aber da es so prioritär ist, werde ich das auch 
alles tun. Wenn wir für Weltfrieden sorgen, dann ordentlich. Halbe Sachen sind mir zuwider. 
Comprende? Gut. Sie wissen Bescheid, dann sollten Sie jetzt in die Spur kommen und das 
Richtige machen. Effizient wäre es, wenn wir in der UNO mit allen an einem runden 
Friedensverhandlungstisch uns den Weltfrieden vereinbaren. Nein, nicht in New York, in 
Wien. OK? Gut. Aber ich werde trotzdem das eine oder andere Hintergrundgespräch führen 
müssen, um die ganze Angelegenheit allen völlig klar zu machen. Wenn man mit geistig 
unterentwickelten Herrschern in Verhandlung tritt, dann ist Verhandlungsgeschick sehr 
wichtig wie auch die Überzeugungskraft eine sehr wichtige Rolle spielt. Zum Glück habe ich 
ja den lieben Gott an meiner Seite auf den ich mich immer verlassen kann. Ich bin ja sozusagen 
von Gott gelenkt und in ständiger geistiger (unbewusster) Verbindung mit dem lieben Gott. 
Was? Sie finden ich sollte die Schockstrategie für die USA anwenden? Die CIA hat da ja viele 
Erfahrungen damit gemacht. Ich möchte eigentlich niemanden schockieren. Das ist nicht mein 
Ding. Nur in Notfällen sollte so eine Schockstrategie eingesetzt werden, um viel Schlimmeres 
zu verhindern, aber sonst nicht. Daher sparen Sie sich solche Ratschläge. Comprende? Gut. 
Sie wissen Bescheid und ich hoffe für Sie, Sie halten sich daran. Ich habe ja auch ein Image 
zu pflegen. Ich möchte nicht als jemand bezeichnet werden können, der mit Schock & Gewalt 
den Weltfrieden initiiert hat. Auf keinen Fall wird Krieg für den Weltfrieden eingesetzt 
werden. Niemals. Zufälligerweise habe ich ja die „Gottkarte“ in der Hand und der liebe Gott 
wird dann zur rechten Zeit „einschreiten“ und allen Menschen auf der Welt die Augen öffnen, 
wenn es sein muss. Er ist ja sehr liebevoll & barmherzig. Ich finde, dass wenn Kriegsakteure 
über Nacht einschlafen und nicht mehr aufwachen es besser als wenn alle Kriegsakteure an 
einem Tag ersticken. Ich wünsche niemanden einen Erstickungstod. Es genügt ja, wenn alle 
diejenigen die dem Weltfrieden im Wege stehen plötzlich über Nacht nicht mehr aufwachen. 
Der liebe Gott sagt: „Gute Nacht Kriegsakteure“ und alle Kriegsakteure schlafen ein und 
wachen nicht mehr auf. Alle Kriegsakteure entschlafen in einer Nacht X. Und nennen Sie mich 
bitte nicht einen Friedenskrieger. Da werde ich sauer. Ich führe zwar Papierkriege, aber als 
Friedensaktivist und nicht als Friedenskrieger. Ich lasse mich sicher nicht als einen 
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Friedenskrieger framen. Oder als Kampfschreiber auch nicht. Das können Sie vergessen und 
sich abschminken, das werde ich nicht mit mir machen lassen. Haben Sie das verstanden? 
Sonst fangen Sie endlich mit Ihrer ausständigen geistigen Entwicklung an und geben sich 
dabei große Mühe und investieren die notwendige Zeit & Energie dafür. Wenn man ein 
Meister der geistigen Selbstverteidigung ist, dann hat man es leichter als geistig 
unterentwickelte Zeitgenossen. Im Widerstand gegen Kriegsakteure ist es ebenfalls von 
Vorteil ein Meister in der geistigen Selbstverteidigung zu sein, vor allem wenn man den 
geistigen Angriff als Verteidigung anwendet, um Gottes Wille nach dem Weltfrieden 
umzusetzen. Sollte die Menschheit nicht von Gott ausgerottet werden da wir den Weltfrieden 
umsetzen, dann wird man irgendwann einmal dankbar dafür sein, dass die Menschheit 
vernünftig geworden ist und jetzt ein für alle Mal Friede durch Recht herrscht. Mein 
Weltfriedensintensionsmasterplan liegt ja auf einem PC der über keinen Internetanschluss 
verfügt. Daher gehe ich davon aus, dass die CIA nicht den Inhalt des Weltfriedens-
intensionsplans kennt. Unwissenheit ist in diesem Fall dem Weltfrieden sehr zuträglich und 
hilfreich. Was die CIA noch nicht weiß, mir aber aus erster Quelle mitgeteilt wurde, ist, dass 
in absehbarer Zeit ein CIA-Whistleblower für großes öffentliches Aufsehen sorgen wird, um 
seine Kinder und seine Frau und sich selbst zu retten und vor der Ausrottung zu bewahren. 
Somit sind alle CIA´ler die eine Frau und mehrere Kinder haben jetzt im Augenmerk der CIA, 
ist anzunehmen. Ich möchte aber keine inneren Konflikte herbeiführen. Alle Menschen 
werden dem CIA-Whistleblower sehr dankbar dafür sein, dass er allen Menschen weltweit die 
Augen öffnen wird, dass der liebe Gott der Menschheit ein Ultimatum gestellt hat. Dieser 
CIA´ler wird eine sehr wichtige Rolle für den Weltfrieden spielen/ausmachen. Das ist heute 
schon abzusehen. Der liebe Gott hat mir ja einen Verhandlungsspielraum und eine 
Kommunikationsfreiheit gegeben (eingeräumt), um das alles bestmöglich auf die Reihe zu 
bekommen. Zudem hat er mir angeraten mehr zu kiffen und mehr Rotwein zu trinken um mehr 
Spaß zu haben. Gottes Ratschläge sind für mich „Gesetz“, dass ich auf jeden Fall einhalte und 
befolge, denn ich weiß, der liebe Gott hat immer Recht. An Leberzirrhose werde ich ja mit 
Sicherheit nicht sterben, da ich ja einen CIA-Kopfschuss erhalten werde. Daher kann ich schon 
den einen oder anderen Rotwein mir reinkippen und die eine oder andere Tüte durchziehen. 
Wenn Sie jetzt daherkommen wollen und sagen: Mei, ein kiffender Alkoholsüchtiger geht uns 
allen auf die Nerven, dann ist das Ihr Vorurteil/Falscheinschätzung/Fehleinschätzung. Ich 
wünsche Ihnen damit viel Spaß. Jeder ist ja für seine Taten und Unterlassungen voll & ganz 
verantwortlich. Wenn der liebe Gott zu mir sagt, ich sollte mehr kiffen & mehr trinken, dann 
werde ich das auch machen. Oder stehen Sie etwa über dem lieben Gott? Also, sehen Sie. 
Wenn man geistig entwickelt ist, dann kann man auch den ganzen Tag kiffen und abends etwas 
trinken und trotzdem als Schnellschreiber der Vielschreiberei anhängen und klare offene 
Briefe verfassen. Oder wollen Sie frei behaupten, dass das ganze „Geschreibsel“ wirr ist? 
Wenn ja, dann fordere ich Sie öffentlich zu einem Wortgefecht-Duell heraus und verspreche 
Ihnen hier und heute, dass ich Sie verbal in der Luft zerreißen werden und Sie anschließend 
völlig fix & fertig machen werde und an Ihnen ein abschreckendes Exempel statuieren werde. 
Nein, das ist hier nicht nur schnell daher geschrieben, das ist mein Ernst, das können Sie mir 
ruhig glauben. Eines ist ebenfalls klar. Wenn der Weltfriede herrscht, wird es kein Verbot 
mehr für Cannabis geben. Dieses Verbot ist sowieso eine sehr große Frechheit. Selbst der liebe 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Gott raucht Cannabis und trinkt Rotwein. Das Cannabis Menschen zu verbieten ist völlig 
krank. Man kann als Cannabisraucher sein Leben gut auf die Rolle bekommen. Die 
persönliche Freiheit der Menschen in diesem Bereich einzuschränken, geht gar nicht. Das ist 
krank, geisteskrank. Und. Wenn Sie für ein Cannabisverbot eintreten rate ich Ihnen zuvor 
Cannabis auszuprobieren oder einen Facharzt aufzusuchen. Sind Sie ein kleiner Diktator? Sie 
wollen Menschen Cannabis verbieten? Dann sollten Sie vielleicht besser früher als später in 
die Psychiatrie. Vielleicht kann man Ihnen ja dort noch irgendwie helfen? Comprende? OK. 
Darf ich Ihnen hier an dieser Stelle noch einen Ratschlag geben? Ja. OK. Ich rate Ihnen, wenn 
Sie es mit einem vielfachen Freak zu tun haben, sollten Sie sich immer sehr gut überlegen was 
Sie machen. Ich bin zufällig ein vielfältiger Freak, wie Sie vielleicht schon wissen. Der 
Freakumgang liegt ja nicht jedem geistig Unterentwickelten. Das überfordert die allermeisten 
geistig Unterentwickelten. Dazu reichen die geistigen Kräfte oftmals nicht aus. UND. Wenn 
Sie es mit einem vielfältigen Freak zu tun haben der von Gott beauftragt wurde für den 
Weltfrieden zu sorgen, dann sollten Sie dem Freak überhaupt nichts in den Weg legen. Das ist 
wirklich niemanden anzuraten oder zu empfehlen. Oder wollen Sie sich gleich mit dem lieben 
Gott anlegen? Es könnte ja sein, dass Sie größenwahnsinnig sind. Sind Sie größenwahnsinnig? 
Von Innsbruck aus ist das ja schwer einzuschätzen und Ferndiagnosen sind ja nicht so mein 
Ding. Ich bin ja kein Hellseher. Allerdings könnte ich morgen den lieben Gott fragen. Der 
liebe Gott ist mir gegenüber ja sehr auskunftsfreudig. Bisher hat er mir alle meine Fragen 
ausführlich beantwortet, wofür ich Ihm sehr dankbar bin. Ich denke mir, dass ich als der 
Totgeschwiegene mir einen Namen machen werde, bzw. ich so in die Geschichte eingehen 
werde. Der Gottbeauftragte medial jahrzehntelang Totgeschwiegene. Natürlich werde ich 
noch zahlreiche weitere Namen haben. Der Weltfriedensstifter, der Weltreformer, der 
Anstoßer der geistigen Weiterentwicklung der Menschheit, der Ergründer der geistigen 
Meisterschaft, der Glücksbringer, der Übergeniale, der Freak des Jahrtausends, der Blogger, 
der Aufklärer, der offene Briefe Schreiber, der freakhafte Schnell- & Vielschreiber, der 
Wissende, der Vielleser, der Vieldenker, der Meister des Geistes, der Überzeuger, der 
Friedfertige, der Weise, der CIA-ermordete Erlöser, der Heilsbringer, der Weltverbesserer, der 
Effizienzling, der Optimierungsspezialist und viele weitere Namen werden mir anhängen, 
wenn man mich an meinen Taten misst. Klar ist, alles was ich bin, könnten Sie auch sein. Ich 
bin ja ein ganz oder recht „normaler“ Mensch. Sie müssten sich nur geistig entwickeln und 
sich Mühe dabei geben dann könnten Sie viel mehr aus Ihnen machen. Mit der Zeit, wenn Sie 
die geistige Meisterschaft unternehmen werden Sie geistig geboren und können dann mit 
geistig entwickelten Kräften ein ganz anderes Leben führen. Nämlich ein Leben mit geistig 
entwickelten Fähigkeiten/Kräften. Wer darauf verzichtet ist meiner Einschätzung nach ein 
völliger Vollidiot. Auch wenn es Ihnen geistig nicht schmeckt, dass zu hören, hier zu lesen. 
Aber das ist meine Überzeugung und daher vertrete ich diese Schlussfolgerung/-
Feststellung/Einschätzung/Überzeugung öffentlich mit meinem Namen. Ich stehe ja hinter 
dem, was ich hier schreibe. Gut, dann können wir ja heiter weitermachen im Textfluss und den 
Text frei heraussprudeln lassen, um den Text hier auf diese Seiten zu bringen und öffentlich 
zu machen. Wenn Sie zwischen den Zeilen lesen können, dann gratuliere ich Ihnen und 
wünsche Ihnen schöne Erkenntnisse dabei. Wenn Sie noch nicht zwischen den Zeilen lesen 
können, dann rate ich Ihnen, den Text nochmals zu lesen und zwar solange bis Sie zwischen 
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den Zeilen lesen können. Comprende? Zwischen den Zeilen lesen zu können ist eine weitere 
Holschuld. Das kann Ihnen niemand abnehmen, das müssen Sie selber hinbekommen und sich 
erlernen. Umso bewusster man ist, umso leichter fällt einem das zwischen den Zeilen zu lesen. 
Daher sollten Sie auf jeden Fall ihr Bewusstsein ständig erweitern. Zudem. Umso mehr man 
liest, umso besser wird man zwischen den Zeilen lesen können. Daher ist jeden dringend 
angeraten und zu empfehlen: Lesen, lesen, lesen und sich die 54 Synergieeffekte geistig zu 
verabreichen die einem beim Lesen geschenkt werden. Glauben Sie einen Vielleser. 
Beschenken Sie sich vielfach geistig selbst beim Lesen. Das nicht zu machen, ist falsch. Wenn 
Sie jetzt daherkommen wollen und sagen: Das kann man so nicht sagen. Dann sage ich zu 
Ihnen, Sie haben ja überhaupt keine Ahnung, was Sie da sagen. Comprende? Gut. Habe gerade 
wieder einmal nachgesehen, was so am Blog www.aktivist4you.at so los ist und konnte 
wiederrum feststellen, dass die offenen Briefe im Totschweiger-Papierkrieg recht viel gelesen 
werden, was mich erfreut, dass mehr Menschen das dann auch mitbekommen. Die 
Totschweiger unterliegen mit Sicherheit keiner staatlichen Nachrichtensperre. Das ist nicht 
glaubhaft. Die Totschweiger unterliegen Ihrer Gier und möglicherweise ihrem Blutrausch auf 
jeden Fall auch Ihrer Skrupellosigkeit. Das mit Blutrausch müsste man aber noch näher 
abklären. Vielleicht stellt sich ja der eine oder andere Totschweiger, wenn er eingesperrt ist 
für die wissenschaftliche Forschung zur Verfügung? Dann könnte man das nämlich näher 
abklären und die Öffentlichkeit könnte dann darüber informiert & aufgeklärt werden. Wenn 
Sie immer noch nicht begriffen haben um was alles es hier geht, dann nehme ich an, dass Sie 
eine erhebliche Erkenntnisschwäche aufweisen und möglicherweise auch sehr Begriffsstutzig 
sind. Jeder der sinnerfassend lesen kann, weiß nämlich ganz genau, um was alles es hier geht. 
Das ist nämlich ganz leicht zu erfassen/begreifen/kapieren/mitzubekommen auch als geistig 
Unterentwickelter. Ich habe ja das Schreibniveau an geistig Unterentwickelte angepasst und 
versuche mit völliger Klarheit, Deutlichkeit, Offenheit, Ausführlichkeit und Direktheit alles 
mitzuteilen. Daher kann man mir nicht vorwerfen, dass ich mir keine Mühe gebe sogar dem 
letztem Depp das alles begreiflich zu machen. Sollten Sie zufälligerweise der letzte Depp sein 
und irgendetwas nicht verstehen dann können Sie mir natürlich gerne eine diesbezügliche E-
Mail schreiben und mir in aller Ausführlichkeit schreiben was alles Sie nicht verstehen. OK? 
Gut, ich werde Sie als letzten Deppen natürlich dann noch mit einer schnellen Beantwortung 
überraschen, davon können Sie jetzt schon ausgehen und sich überraschen lassen. Gerade 
erfreut es mich, dass ich heute darauf verzichtet habe ein paar Totschweiger-Kurztexte mit der 
Einfingertechnik in das Peace-Maker-Handy zu tippen. Heute habe ich ja sturmfreie Bude 
sozusagen, was heißt am Wochenende hat meine Angestellte natürlich frei und somit kann ich 
schon in der Früh anfangen am leisen PC der Vielschreiberei zu frönen und den Textfluss frei 
herausfließen lassen. Heute ist ja schon so einiges herausgesprudelt aus meinem Geist. Mein 
unbewusstes Bewusstsein leistet mir sehr gute Arbeit beim freien Vielschreiben & 
Schnellschreiben. Wort für Wort, Satz für Satz, Seite für Seite fließt auf die Blätter an Text. 
Woher auch immer der Text kommt. Ob von meinen geistigen Verbündeten die mir über meine 
Unbewusstheit Texte zuspielen oder ob meine gebündelten und geballten geistigen 
Fähigkeiten das über meine Unbewusstheit mir zuspielen, ist mir nicht bekannt, aber da ich ja 
den Text, der sich vor meinem Gesichtsfeld erscheint, ja auch lese, wird er von meiner 
Bewusstsein natürlich auch gelesen und geistig aufgenommen. Und schon wieder wird heute 
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eine Seite beendet und die neue Seite begonnen. Ich mag es ja, wenn ich eine leere Seite vor 
mir habe, daher scrolle ich immer das beschriebene Blatt nach oben um vor mir ein weißes 
unbeschriebenes Blatt zu haben. Heute bin ich ja ein wenig später aufgestanden und daher 
muss ich diese verschlafene Zeit noch wettmachen. Allerdings habe ich ja noch andere Texte 
heute zu schreiben und meine alltägliche Lesezeit möchte ich auch nicht kürzen oder missen. 
Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Sind Sie ein Teil des Problems beim 
Weltfrieden oder ein Teil der Lösung? Einfache Frage, einfache Antwort? Also wie steht es 
bei Ihnen? Für Sie spielt der Weltfriede keine große Rolle, weil Sie in Österreich oder in den 
USA sitzen und es dort/hier eigentlich recht friedlich ist? Dann sind Sie ein Teil des Problems, 
ist Ihnen klarzumachen und mitzuteilen. Sie können darüber auch gerne eine Selbstreflexion 
unternehmen und sich tief ergründen. Ich wünsche Ihnen dabei viele helle Momente & 
zahlreiche Erkenntnisse. Vielleicht bekommen Sie das ja geistig auf die Reihe? Wenn nicht, 
dann fangen Sie endlich mit Ihrer geistigen Meisterschaft an und investieren ausreichend Zeit, 
um Ihren geistigen Rückstand wieder ein wenig auszugleichen. OK, Sie wissen Bescheid. 
Ihnen sollten Ihre geistigen „Hausaufgaben“ jetzt hoffentlich klar sein und ich hoffe zudem 
Sie können die Prioritäten richtig einschätzen. Merke: Immer das Wichtigste zuerst. Dann liegt 
man immer richtig. Zuerst denken, dann handeln/sprechen. Man sollte sich angewöhnen jeden 
Tag in der Früh, oder bereits am Vorabend sich ganz genau zu überlegen, was in meinem 
Leben ist für mich das Wichtigste zu machen. Das muss eine alltägliche Routine sein, dann 
wird man immer das Allerwichtigste machen und kann beruhigt sein, dass Allerwichtigste 
angepackt zu haben. Ein Tipp am Rande. Sex oder Selbstbefriedigung gehören hier nicht zum 
Allerwichtigsten. Nur damit das klar mitgeteilt wurde und Sie hier keine falschen 
Einschätzungen machen. OK. Klar ist, dass es mich sehr freut, wenn Sie zum Teil der Lösung 
etwas beitragen. Ich kann ja nicht alles allein machen. Daher sind alle guten Kräfte dazu 
aufgerufen etwas „Handfestes“ zum Weltfrieden beizutragen und alles in Ihrem 
Möglichkeitsbereich zu unternehmen, um den Weltfrieden auf die Sprünge zu helfen. Alle die 
noch überhaupt nichts in Ihrem Leben bisher zum Weltfrieden unternommen haben, denen sei 
angeraten und empfohlen auch Mal etwas beizutragen. Was wollen Sie denn Antworten, wenn 
man Sie fragt: Und was hast Du zum Weltfrieden beigetragen? Und Sie dann sagen müssen: 
Gar nichts. Mir war es nichts wert auch nur einen kleinen Finger zu rühren oder auch nur ein 
Wort zu erheben, um etwas zum Weltfrieden beizutragen. Wollen Sie sich so verhalten? Ich 
kann Ihnen nur dazu anraten auch einmal etwas zum Weltfrieden beizutragen. Das wird Ihnen 
ein gutes Gefühl geben und dann machen auch Sie einmal was Sinnvolles. Geben Sie Ihren 
Leben einen Sinn und strengen ich an und machen alles in Ihrem Möglichkeitsbereich um den 
Weltfrieden zu dienen und zu unterstützen. Gut, Sie sind informiert und wissen Bescheid. Tun 
Sie was nötig ist. Dem CIA-Whistleblower hier an dieser Stelle noch einen herzlichen Dank 
dafür was Sie noch machen werden. Respekt. Im Voraus, weil ich ja weiß, dass Sie ein sehr 
entscheidender Mensch/Punkt zur Erreichung des Weltfriedens sein werden. Sie werden der 
große Held des Weltfriedens sein. NEIN, ich versuche hier keinen CIA´ler umzudrehen oder 
es ihm schmackhaft zu machen der entscheidende CIA-Whistleblower zu werden, dass lasse 
ich mir nicht in die Schuhe schieben, vergessen Sie das. Wenn Sie mir vorwerfen geistige 
Samen für künftige Whistleblower zu säen, dann kann ich Ihnen nur dringend anraten Ihre 
geistige Meisterschaft zu unternehmen, die dann auch viel weniger Fehlannahmen erzeugt. 
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Schaden Sie sich nicht mehr länger selbst, indem Sie Ihr so wertvolles geistiges Potenzial so 
vergeuden wie Sie. Ja, Sie. Alle sind hier angesprochen. Beweisen Sie sich selbst und allen 
anderen, dass auch Sie es drauf haben das Richtige zu tun und die richtigen Entscheidungen 
und Handlungen zu treffen. Sollten Sie an Blödheit/Dummheit/Irrsinn/Verrücktheit leiden ist 
Ihnen auf jeden Fall angeraten einmal einen Facharzt aus dem Bereich Psychologie/Psychiatrie 
zu besuchen und sich eingehend geistig abklären zu lassen wie es Ihnen auch angeraten und 
zu empfehlen ist, endlich mit Ihrer geistigen Meisterschaft zu beginnen. Sonst wird das mit 
Ihnen nichts. Von nichts, kommt nichts, ist hier nochmals zu erinnern um das geistig 
einzuprägen. Erledigen Sie endlich alle Ihre Holschulden. Sie wissen, wenn man sich die ganze 
Zeit dumm verhält, dann wird man früher oder später als Dummer bezeichnet werden. Wollen 
Sie als Dummer gelten? Stärken Sie endlich ihre Verstandeskraft indem Sie sich geistig 
entwickeln, ausbilden und alle Ihre geistigen Kräfte ausreichend trainieren, sonst wird das 
nichts mit Ihnen. Ich kann und werde Sie in diesem Punkt nicht belügen oder Ihnen etwas 
schönreden, das können Sie vergessen und sich abschminken. Das werde ich auf keinen Fall 
machen. Sicher nicht. OK, jetzt wissen Sie auch darüber Bescheid und können nicht mehr 
sagen Sie wüssten nicht darüber Bescheid. Klar ist, ab dem Zeitpunkt wo Sie Ihre geistige 
Meisterschaft angefangen haben und die ersten geistigen Erfolge eingefahren haben, ab dann 
können Sie sich zu den geistigen Meisterschaftsschüler zählen. Und: Mein spezielles Angebot 
für alle die Ihre geistige Meisterschaft unternehmen ist: Ich stelle Ihnen gerne ein Urkunde mit 
Foto oder ohne Foto aus über Ihren Status als geistiger Meisterschaftsschüler. Kein Problem. 
Schreiben Sie mir einfach eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Urkunde“ und 
senden Sie mir Ihr Foto und Ihren Namen und geben mir auch bekannt, wann Sie mit Ihrer 
geistigen Meisterschaft angefangen haben. Dann werden Sie in absehbarer Zeit von mir eine 
Urkunde für Ihre geistige Meisterschaftsschülerschaft erhalten. Kein Problem und mache ich 
gerne. Am liebsten wäre es mir ich müsste viele Hunderttausend solcher Urkunden ausstellen. 
Dann hätte ich allerdings ein kleines finanzielles Problem um das Porto und Druckkosten zu 
bezahlen und müsste um einen Kostenersatz bitten um das in dieser Größenordnung abwickeln 
zu können. Aber ich denke es werden ja nicht gleich so viele Urkundenanforderungen sein, 
daher wenn Sie Ihre geistige Meisterschaft bereits vernünftigerweise begonnen haben können 
Sie mir gerne eine diesbezügliche Urkunde anfordern. Für den CIA-Whistleblower möchte ich 
hier an dieser Stelle anmerken. Sie können bei mir natürlich auch gerne eine CIA-
Whistleblower Urkunde anfordern. OK, nur damit das klar ist und ich werde Ihnen bei dieser 
Gelegenheit auch eine VIP-Urkunde zukommen lassen. Eh klar. Wenn man eine very 
important person ist, dann bin ich auch sehr gerne dazu bereit eine diesbezügliche Urkunde 
auszustellen und zu versenden. Eh klar. Wenn jetzt sogar noch ein weiterer CIA-
Whistleblower auftauchen sollte, bin ich natürlich auch sehr gerne bereit für alle CIA-
Whistleblower solche zwei Urkunden auszustellen. Ich bin natürlich auch gerne dazu bereit 
auch noch eine weitere Urkunde beizusteuern. Nämlich eine sehr begehrenswerte 
Weltfriedensstifter-Urkunde. Ja, auch diese Urkunde werde ich gerne allen CIA-
Whistleblower ausdrucken und zusenden. Damit auch das klar ist: Natürlich bin ich auch gerne 
dazu bereit, allen NSA-Whistleblowern eine diesbezügliche NSA-Whistleblower-Urkunde 
auszudrucken und zu übersenden. Die  NSA gehört ja zu den offenen Briefe Abfänger die die 
offenen Briefe an die CIA weitergibt und der eine oder andere von der NSA könnte ja auch zu 
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den offenen Briefe Lesern gehören und dadurch wissen, dass es um die Wurscht geht und seine 
Kinder, seine Frau/Mann sowie sich selbst retten möchte und daher ein NSA-Whistleblower 
werden möchte um alles in seinem Möglichkeits- und Einflussbereich zu machen, dass er seine 
Kinder und Frau/Mann vor der Ausrottung rettet. Man könnte die jetzige Zeit auch die Zeit 
der Whistleblower bezeichnen die zur Aufklärung der Menschheit etwas beitragen wollen und 
die Arbeit von investigativen Journalisten übernehmen, da die gekauften, korrupten, gierigen 
und völlig skrupellosen Hofberichterstatter-Totschweiger in Amerika und in Europa so 
versagen und uns allen eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation 
bereiten und der Ausrottung der Menschheit zuarbeiten. Massenselbstmord. Massensuizid. 
Massendummheit. Massenblödheit. Massenverrücktheit, könnte man das alles beschreiben 
und bezeichnen. OK, klar ist, dass Sie es bisher noch nie mit einem Weltfriedensstifter mit 
meinen Format zu tun gehabt haben, da ich auch hier der Erste und Einzige in der gesamten 
Menschheitsgeschichte bin, der das macht, was ich mache. Sie finden ich habe es mir redlich 
verdient mir selbst die eine oder andere Urkunde auszudrucken und aufzuhängen. Dann 
erinnere ich Sie, dass ich keinen Platz mehr habe für Auszeichnungen, Pokale, Oskars, 
Urkunden, Ehrentitel, Doktorwürden. Sorry, der Zug ist längst abgefahren und Sie sollten mir 
einfach glauben, wenn ich Ihnen schon mehrmals geschrieben und mitgeteilt habe, dass ich 
wirklich keinen Platz mehr habe. Oder leiden Sie etwas unter Erinnerungslücken? Das wäre 
dann möglicherweise ein erstes Anzeichen für Demenz. Auch hier kann ich Ihnen nur dringend 
dazu raten und empfehlen endlich mit Ihrer geistigen Meisterschaft zu beginnen, bevor es noch 
zu spät ist für Sie. Auch das ist ein gutgemeinter Ratschlag. Glauben Sie mir. Ende & Aus. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


